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Ata da 9ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 06 DE MARÇO DE 2014 

DVD A8/2014 
 

Aos seis dias do mês de março de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a NONA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 
3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia) – 
Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) – 
Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 1ª Secretária, José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Almir Roberto Cicote (Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) e Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano). Às quinze horas e 
cinco minutos, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e 
verificando a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) informa que, 
consoante o disposto no § 3º, do art. 106, do Regimento Interno, aguardará quinze minutos 
para nova verificação de presença dos senhores Vereadores. Registrada a presença dos 
Vereadores Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). Às quinze horas e vinte minutos, o Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com 
a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte). APROVADA a 
Ata da 8ª Sessão Ordinária e da 1ª Sessão Extraordinária, realizadas em 27 de fevereiro 
de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 19/14 
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(2249) Encaminha cópia dos Editais de Licitação 422, 423, 424/14 e CV 241/14 [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
267/14 (2456) Encaminha PL 17/2014, que concede direito real de uso de área do 
Município de Santo André à Associação Civil Projeto Juventude Esperança do Amanhã – 
JEDA [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, DESENVOLVIMENTO URBANO E CIDADANIA]. 
REDURSD – REPRESENTAÇÃO DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL 
DE SANTO ANDRÉ (2456) Notifica crédito de recursos financeiros, sob bloqueio, no valor 
de R$124.545,14 – Programa Praças do PAC – Esporte/Cultura, sob gestão do Ministério 
da Cultura [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (2441) 
Encaminha cópia do Edital Pregão Presencial 18/2014 e Tomada de Preços 01/2014 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO (2453) 
Encaminha Decisão considerando irregulares as contas do Semasa, exercício de 2010 
[CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (2514) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. Sandra 
Regina Seccato do Amaral Gurgel, ocorrido no dia 24 de fevereiro do corrente ano. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 3238/13 (2515) Requerimento ao 
Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas e policiamento 
periódico junto à Rua Professor Antonio Seixas Leite Ribeiro e nas ruas adjacentes, Jardim 
Alvorada; 288/14 (2516) Indicação para repintar a sinalização horizontal, faixas de 
segurança, junto à Rua Doze de Outubro com a Travessa Doze de Outubro, Vila 
Assunção; 2979/13 (2517) Indicação para que seja repintada a sinalização horizontal, 
faixas de segurança, junto à confluência da Rua Javri com Rua Otávio Marques, Vila 
Eldízia; 1785/13 (2518) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores do Parque 
João Ramalho de urgentes providências no sentido de solucionar as intermitentes 
suspensões de fornecimento de água junto à referida localidade [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 
2021/13 (2463) Indicação para limpeza e capinação em várias ruas do Bairro Homero 
Thon; 269/14 (2464) Indicação para limpeza das vielas localizadas no final da Rua 
Presidente João Café Filho, Jardim Ipanema; 3522/13 (2465) Indicação para poda da 
árvore localizada em frente ao nº 618 da Rua Marco Aurélio, Jardim Ana Maria; 807/13 
(2466) Indicação para manutenção da placa de “proibido estacionar” localizada na Avenida 
Pedro Américo, ao lado do nº 1383, Vila Guarani. VEREADOR EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) 1189/13 (2495) Indicação para retirada da poda dos galhos da árvore 
existente defronte ao nº 74 da Rua Polônia, Parque das Nações; 423/13 (2496) Indicação 
para troca do banco existente no Largo Santo Antônio, localizado entre a Avenida Alfredo 
Maluf e Rua São Judas, Jardim Santo Antônio; 279/14 (2497) Indicação para tapar o 
buraco existente na altura do antigo nº 35, atual 55, da Rua General Osório, Vila Gilda; 
2647/13 (2498) Indicação para que seja tapado o buraco existente em frente ao nº 212 da 
Rua Bulgária, Parque das Nações. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
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(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 3073/13 (2483) Requerimento ao Comandante do 
10º Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas na Rua Augusta e adjacências, Vila 
Helena; 274/14 (2484) Indicação para implantação de coletores de bituca em toda 
extensão dos centros comerciais do Município; 2577/13 (2485) Indicação para oferecer nas 
escolas municipais e estaduais vacina contra o papiloma vírus humano (HPV) para 
meninas de 11 a 13 anos; 227/13 (2486) Indicação para o plantio de árvores na calçada 
pública da Rua Oratório, no trecho entre as ruas Noel Rosa e Felipe Neri, Parque Novo 
Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. VEREADOR COSMO 
RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 2585/13 (2519) Indicação para revitalização 
do passeio público com a construção de calçamento para pedestres na Rua Alfredo 
Paegle, junto ao Tersa e 23ª Ciretran de Santo André; 3346/13 (2520) Indicação para 
manutenção de vazamento de esgoto na Rua Itabaiana nº 207, Tamarutaca; 122/13 (2521) 
Requerimento de informações sobre o protocolado de nº 002842/13, Proc. 15014/2013-9, 
para que sejam tomadas urgentes providências para a construção de muro de arrimo na 
Rua da Grota nº 07, Bairro Sítio dos Vianas; 289/14 (2522) Requerimento à AES 
Eletropaulo de colocação de lâmpada no poste existente na Viela 12 de Outubro nº 12, 
localizada na divisa de Santo André e São Bernardo do Campo, altura do nº 3.979 da Rua 
dos Vianas; 2813/13 (2523) Requerimento de informações sobre o protocolado nº 
008816/13, Proc. 35284/2013, para que sejam tomadas urgentes providências para o 
asfaltamento da Rua Córrego Apiai; 495/10 (2524) PLCM 38/2014 que determina criar 
ferramentas no site da Prefeitura Municipal para a divulgação de dados e imagens de 
pessoas desaparecidas [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E CIDADANIA]; 1996/05 (2525) 
PLCM 39/2014 que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalar bicicletários nos shoppings 
centers, hipermercados e seus congêneres [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 1098/13 (2488) Indicação para capinação na 
calçada da Rua Coimbra, no entorno do Cemitério Cristo Redentor, Vila Pires; 66/13 (2489) 
Indicação para retirada de lixo, entulho e terra acumulados na Rua Clélia, altura do nº 950, 
Vila Pires; 3469/13 (2490) Indicação para poda de árvore localizada na altura do nº 703 da 
Rua Porto Carrero, Bairro Campestre; 276/14 (2491) Indicação para poda da árvore 
localizada na Rua Solimões, altura do nº 390, Bairro Cecília Maria; 1826/13 (2492) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Rio Pardo, Bairro Cecília 
Maria [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 295/14 (2537) Indicação para 
instalação de aparelhos de ginástica na Praça Valter Hélio Barbosa, localizada entre as 
ruas Avinhão, Potomaque e Guadalajara, Jardim das Maravilhas; 3495/13 (2538) Indicação 
para instalação de traves e tabelas de basquete na quadra de esportes da Praça Nestor 
Felipe Rodrigues, Jardim Las Vegas; 2577/13 (2539) Indicação para reforço na 
comunicação da campanha de vacinação contra o HPV que será lançada em Santo André 
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na próxima segunda-feira, dia 10; 295/14 (2540) Indicação para instalação de lombo-faixas 
nas ruas Avinhão e Potomaque, na altura da Praça Valter Hélio Barbosa, Jardim das 
Maravilhas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA 
BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 270/14 (2468) Requerimento à Mesa de 
realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia da Mulher Evangélica; 1621/13 
(2469) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Paulo Novais, Vila Junqueira; 334/13 
(2470) Indicação para pintura em solo para embarque e desembarque e vaga para 
portadores com deficiência na Avenida Antonio Cardoso, próximo ao nº 979; 390/13 (2471) 
Indicação para demarcação de vaga para deficiente físico na Rua Arizona nº 341, Parque 
Novo Oratório; 271/14 (2472) Indicação para recapeamento e pintura das faixas de trânsito 
na Travessa Marcelina, Jardim Bela Vista. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO 
(JOSÉ DE ARAUJO) 1742/13 (2511) Indicação para poda das árvores existentes na 
pequena praça situada na confluência da Avenida Firestone com a Rua Alzira, Vila Alzira; 
286/14 (2512) Indicação para intimar o proprietário do terreno situado na Rua Mariana, 
entre os nºs 162 e 174, Vila Rica, a proceder à limpeza do mesmo; 287/14 (2513) 
Indicação para colocação de placas de denominação na confluência das ruas Itaipava e 
Perequê, Parque Jaçatuba. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) 296/14 (2542) Indicação para limpeza e capinação na Rua 
Murilo Mendes, Vila Palmares; 620/13 (2543) Indicação para, em caráter de urgência, tapar 
buraco de grande proporção na altura do nº 6061 da Avenida dos Estados; 297/14 (2544) 
Indicação para desratização no Bairro Centreville. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 290/14 (2526) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulações com o Grêmio Recreativo 
Cultural Escola de Samba Palmares, Adilson Gonzaga Alves, e aos componentes da 
agremiação pela conquista do título de Campeão do Grupo B, do Carnaval de Santo André 
de 2014; 291/14 (2527) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulações 
com o Grêmio Recreativo Cultural Escola de Samba Lírios de Ouro, Emerson Aparecido 
Ceccatto, e aos 600 integrantes da agremiação pela conquista do bicampeonato do 
Carnaval de Santo André. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 120/14 (2533) Indicação para tapar buraco na Rua Palmital, em frente ao nº 
45, ao lado do bueiro, Jardim Alvorada; 230/14 (2534) Indicação para troca da tampa do 
bueiro localizado na Avenida Brasília, altura do nº 50, Vila Linda. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 2472/13 (2473) Indicação para 
melhoria na área pública localizada na Rua Rodolfo Santiago, Vila Guiomar; 1463/13 
(2474) Indicação para capinação de terreno localizado na Rua Las Palmas, Vila Palmares; 
272/14 (2475) Indicação para retirada do mato localizado no leito carroçável da Travessa 
Odorico Mendes, Vila Príncipe de Gales; 2722/13 (2476) Indicação para retirada de 
entulhos nas proximidades do Viaduto Engenheiro Luís Meira, Vila Sacadura Cabral; 
273/14 (2477) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Moniz Aragão, Jardim Santo 
Antonio [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 292/14 (2528) Requerimento de 



135 
 

Ata da 9ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

informações sobre o plano de evacuação, em situação de risco, em todos os 
estabelecimentos escolares; 2754/13 (2529) Indicação para aumento de fiscalização ao 
tráfego de caminhões na Rua Euclides de Figueiredo, Vila Lutécia; 258/14 (2530) 
Indicação para tapar buraco em toda extensão da Rua Carrel, Vila Suíça; 293/14 (2531) 
Indicação para limpeza e capinação em toda extensão das ruas Luxemburgo e Hiroshima, 
Vila Francisco Matarazzo; 294/14 (2532) Indicação para limpeza, capinação e retirada de 
entulho da Rua Mena Barreto, Vila Guiomar [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, 
com exibição de vídeo]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (2503) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Pesar pelo falecimento do Senhor Deputado Federal Sergio Guerra, ocorrido em 06 de 
março de 2014. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 281/14 
(2501) Requerimento de informações à Delegacia Seccional de Santo André relativas a 
roubos e furtos praticados contra os estabelecimentos comerciais neste Município; 2982/13 
(2502) Requerimento à Eletropaulo de remoção do poste de iluminação pública localizada 
na Rua Belém, Vila Assunção; 282/14 (2504) Requerimento de informações e documentos 
referentes ao Pregão Presencial nº 515/13, Processo Administrativo nº 44.848/2013-2; 
283/14 (2505) Indicação para recuperação asfáltica da Rua China, esquina com a Rua 
Estônia, Parque das Nações [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 284/14 (2506) Indicação para 
remoção de uma árvore existente na Rua Jequitinhonha, defronte ao nº 635, Bairro 
Campestre; 3215/13 (2507) Indicação para tapar buracos na Rua Geraldo José de 
Almeida, altura do nº 68, Parque Gerassi; 1861/13 (2508) Indicação para tapar buracos em 
toda extensão da Rua Diadema, Bairro Santo Antônio / Cidade São Jorge; 285/14 (2509) 
Indicação para tapar buracos na Rua Rogério Giorgi com Rua Sérgio Buarque de Holanda, 
Parque Marajoara; 56/13 (2510) Indicação para pintura de faixas de sinalização de solo 
para travessia de pedestres na Rua Santa Catarina com Rua Bocaina, Bairro Cidade São 
Jorge. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 321/13 (2458) 
Indicação para remoção da árvore localizada na calçada do nº 138 da Rua Petrogrado, 
Jardim Santo Alberto; 417/13 (2459) Indicação para conserto do asfalto, em frente ao nº 
503 da Rua Potomaque, esquina com Rua Cadiz, Jardim das Maravilhas; 3072/13A (2460) 
Indicação para que encaminhe projeto de lei visando à instituição da jornada de 30 horas 
semanais para enfermeiros, técnicos de enfermagem e auxiliares de enfermagem, 
integrantes da Administração Pública Direta e Indireta, conforme minuta de projeto de lei; 
268/14 (2461) Indicação para regulamentação da atividade de vigilância diurna/noturna 
autônoma no Município, conforme minuta de projeto de lei; 3376/13A (2462) Indicação 
para instituição de ginástica laboral para os servidores públicos de Santo André, conforme 
minuta de projeto de lei. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 277/14 (2493) Indicação para reparos na rede de água e esgoto da Rua Alcindo 
Guanabara, no trecho compreendido entre os nºs 92 e 163, Jardim Silvana; 278/14 (2494) 
Requerimento de informações referentes ao funcionamento dos Centros Públicos de 
Educação de Jovens e Adultos. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
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LAGOA) 2789/09 (2478) PLCM 37/2014, que dispõe sobre o plantio de árvores frutíferas 
em espaços públicos [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E SAÚDE]; 620/13 
(2479) Indicação para instalação de câmeras de videomonitoramento na Avenida dos 
Estados, Bairro Bangu; 738/13 (2480) Indicação para melhorias na linha de ônibus B-11 
(Vila Guiomar/Bairro Paraíso); 2218/13 (2481) Indicação para retirada de entulho na viela 
localizada na Rua Por do Sol, Vila João Ramalho; 958/13 (2482) Indicação para vistoria 
técnica, avaliação e regularização da rede captadora de esgoto no Núcleo da Kibon; 
275/14 (2487) Indicação para implantação de um CPFP (Centro Público de Formação 
Profissional) no Jardim Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 999/13 (2499) 
Indicação para que viabilizem a mão única de direção na Rua Bari, sentido Rua Lima, Vila 
Metalúrgica; 280/14 (2500) Indicação para demarcação de área de estacionamento do 
trailer de lanches, localizado na Rua José de Melo nº 180, Vila Dora, em frente ao Hospital 
Brasil; 1334/13 (2546) Indicação solicitando cadeiras de rodas no CHM Centro Hospitalar 
Municipal e demais hospitais do Município. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que ficou indignado pelo 
posicionamento do Presidente da OAB de Santo André, Fabio Picarreli, em matéria do 
“Diário do Grande ABC”, quando fez comentários sobre a classe política, pois nesse meio 
existem políticos sérios que estão preocupados em trabalhar de forma transparente. Em 
seguida conclama a OAB para fazer uma discussão séria sobre o Código Penal e pergunta 
se a entidade não está se beneficiando com a morosidade do código que está 
ultrapassado. Fala ainda que tem muito assunto importante para a entidade debater e não 
pode, numa questão embrionária que a Câmara está discutindo, falar dessa forma, pois o 
Legislativo tem demonstrado responsabilidade em todos os temas que discute. Salienta 
ainda que é leviano falar que é por causa de entidades que os Vereadores não votaram o 
aumento de cadeiras, pois antes de a Acisa ou OAB se manifestarem a maioria dos 
Vereadores já tinha se colocado contra. Registra ainda que tem respeito pelas instituições 
e pede, por parte das instituições, respeito também por esta Casa e conclama a Acisa e a 
OAB a participarem das discussões acerca do chamado “tancão da morte”, bem como da 
falta d’água e outras questões importantes para o município. Diz ainda que no final do ano 
ouviu críticas de vários comerciantes sobre a questão do enfeite que a Acisa faz na cidade 
e à época, por uma questão de respeito, embora envolva verba pública, e como Vereador 
poderia questionar, orientou o comerciante a procurar a Acisa. Finaliza informando que 
cobrará, a partir de agora, posicionamento da OAB em relação a assuntos que são de 
interesse do município. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que ficou indignado com a fala do Presidente 
da OAB e se sentiu contemplado na fala do Presidente da Casa, pois também gostaria de 
ver o posicionamento da entidade acerca da maioridade penal, sobre a devolução do 
dinheiro pelos mensaleiros e sobre a Ouvidoria do município que gasta um valor muito alto 
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todo ano que poderia ser investido em hospitais. Fala ainda que ainda não viu participação 
da OAB na discussão sobre a falta d’água do município, assim como também não tem 
participado das discussões da questão da violência em Santo André e no País. Diz ainda 
que foi contra o aumento de cadeiras em Santo André, mas que agora votará a favor, e 
que também será favorável à realização de uma sessão por semana, pois não é correto a 
OAB e Acisa acharem que podem ditar regras na Câmara. Pela ordem, o Vereador 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e diz se 
sentir contemplado com a fala do Vereador Bahia, pois a Casa tem responsabilidades nas 
discussões e votações de projetos importantes para cidade. Em seguida diz ser favorável a 
uma sessão por semana uma vez que dessa forma será possível discutir melhor todas as 
matérias para que não aconteça mais o que está acontecendo no dia de hoje, onde serão 
analisados nove vetos do Executivo por falta de uma discussão mais ampla sobre os 
projetos, portanto, precisam visar à economia do Legislativo. Indaga da Acisa se está 
amparando aos comerciantes vítimas de roubo nos seus comércios. Pela ordem, o 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
corrobora com as palavras do Presidente e do Vereador Bahia sobre a questão da OAB. 
Em seguida fala que a OAB deve se expressar acerca dos assuntos importantes para a 
cidade, mas precisa entender que o papel dos Vereadores é legislar e isso precisa ser 
respeitado pelas entidades constituídas do município. Em seguida fala que não é favorável 
à diminuição para uma sessão por semana e a seu ver a Câmara e a cidade sobreviveram 
sem o aumento das cadeiras e essa decisão coube somente aos Vereadores da época. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) registra que na sua fala não 
entrou no mérito, enquanto Presidente, da questão das sessões. Diz que é apenas 
posicionamento infeliz de duas entidades do qual, como Presidente da Câmara, discorda. 
Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e fala que o Vereador é avaliado muitas vezes por quem está de fora 
de forma negativa, pois não conhece profundamente as funções do Vereador. Em seguida 
registra que o Legislativo de Santo André é um dos mais atuantes da região e duas 
sessões são importantes para a população trazer suas reivindicações e os Vereadores se 
manifestarem sobre as matérias que são apresentadas. Fala ainda que os Presidentes da 
OAB e Acisa não podem usar as entidades que representam para falar de um poder 
legítimo, pois não conhecem profundamente a ação do Legislativo composto por 
Vereadores honestos que estão trabalhando em prol da população. Finaliza pedindo que 
essas entidades participem ativamente das discussões de interesse da população, como a 
questão da mobilidade urbana, falta de água e muitas outras para contribuir com o 
Legislativo na solução desses problemas. DIVERSOS VEREADORES 527/13 (2545) 
Requerimento visando a inserir na presente Ordem do Dia da presente Sessão o PLCM 
35/14, de autoria da Vereadora Profª Bete Tonobohn Siraque, que denomina o Centro 
Educacional Santo André do Parque Andreense como Cesa Parque Andreense Luiz 
Gushiken [APROVADO]. Após a leitura, as indicações foram encaminhadas e os 
requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 17h30min, passa-se ao 
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GRANDE EXPEDIENTE [SOL PTB PMDB PRP DEM PRB PROS PT PDT PSB PV]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA). VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Primeiramente fala 
que é importante manter as duas sessões por semana e que deveriam avaliar a 
possibilidade de realizar três sessões por semana, pois esse é um fórum importante para 
as discussões dos assuntos da cidade. Em seguida fala que é um erro afirmar que uma 
sessão por semana diminuiria os custos do Legislativo, pois a seu ver o número de 
funcionários, assessores, bem como o salário dos Vereadores continuarão os mesmos. 
Registra ainda que o fala do vereador na tribuna também é uma prestação de contas do 
seu trabalho para a população que muitas vezes tem interesse em saber o que é discutido 
na Casa. Diz ainda que o argumento de que a qualidade de projetos apresentados vai 
melhorar não se sustenta, pois diversas matérias apresentadas por alguns vereadores não 
contribuem em nada para a cidade e felizmente recebem parecer contrário dos Assistentes 
Técnicos Legislativos e não vêm para discussão no plenário. Finaliza lendo e-mail que 
recebeu em seu gabinete do Sr. Juvenal Garcia, morador de Santo André, fazendo duras 
críticas aos valores gastos na construção dos estádios de futebol, mesmo não tendo 
hospitais e laboratórios para atender os usuários do SUS de forma satisfatória e relata a 
dificuldade que vem enfrentando para que sua mãe possa receber tratamento de saúde 
adequado. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 
– Comenta projeto de sua autoria que foi aprovado, em agosto de 2013, pela totalidade 
dos vereadores, projeto que proíbe o uso e o sacrifício de animais em práticas de rituais 
religiosos no Município de Santo André, o qual foi vetado e cujo veto será apreciado na 
presente sessão. Deixa claro que não tem preconceito contra qualquer religião, tanto que 
em sua assessoria há adeptos de todas as religiões, inclusive do candomblé, respeita 
todas as religiões, mas considera inadmissível que animais sejam maltratados, razão pela 
qual luta pela defesa dos animais. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite) solicita seja aberta a palavra para que os representantes do 
movimento presente em plenário possam se manifestar na tribuna. A Presidente Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) diz que o Plenário é soberano para decidir 
sobre a questão. Lembra que foi feito acordo entre os Vereadores que não seria mais 
permitido que entidades que não estiverem inscritas fizessem uso da palavra, o que foi 
inclusive defendido pelo próprio Vereador Eduardo, autor do requerimento verbal, na última 
sessão, quando o Vereador Alemão fez requerimento semelhante para que os baloeiros 
fizessem uso da palavra. Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) diz que está de acordo com o que foi dito pelo Vereador Eduardo Leite, e 
coloca-se à disposição para receber os representantes interessados no assunto para 
discutir o projeto. Sugere seja o veto adiado para a próxima sessão. Pela ordem, o 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) concorda com a fala do Vereador Eduardo para 
que se abra exceção para que os representantes usem a tribuna, todavia espera que isso 
se torne prática frequente a ser adotada na Casa. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). O Presidente Aparecido 
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Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que foi acordado entre os Vereadores que quem 
não estivesse inscrito na tribuna livre não teria permissão de usar a palavra durante a 
sessão. Na sessão passada, o Vereador Alemão fez essa solicitação e, com base nesse 
acordo, não foi permitido que os baloeiros utilizassem a palavra. O Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) diante do exposto posiciona-se favorável seja 
observado o Regimento Interno e retira sua proposta. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) compromete-se com o Vereador Leite a fazer com que o 
Regimento seja cumprido. Ressalta que a inversão da Tribuna Livre é regimental, pois as 
pessoas estão inscritas e a solicitação é para que se antecipe a fala. VEREADOR EDSON 
DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala que da discussão se percebe que a 
matéria é controversa e calorosa e que ninguém pode votar ou decidir sobre uma matéria 
com tantas dúvidas e paixões de uma hora para outra. Considera importante que a 
inscrição seja feita e que na próxima semana o pessoal da umbanda e candomblé venham 
a esta Casa fazer uso da palavra. Comenta que falam mal da classe política por 
preconceito, pois desconhecem o trabalho dos Vereadores desta Casa, assim como a 
controvérsia acerca da matéria em pauta também ocorre por preconceito, o que faz com 
que os praticantes de umbanda e candomblé fiquem reclusos. Cita que viveu preconceito 
por ser espírita. Entende que os projetos inconstitucionais apresentados são uma forma de 
mostrar revolta e inconformidade dos parlamentares em busca de mudança. Finaliza 
posicionando-se contra qualquer forma de sacrifício de animais, inclusive para alimento. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Considera 
complexo o tema. Lembra que quando da votação o assunto foi debatido, inclusive sobre a 
legalidade, e entendiam que o Prefeito vetaria a matéria. Diz que embora seja feita 
discussão, os Vereadores não têm competência constitucional para fiscalizar, nem 
penalizar, menos ainda para tratar de questões religiosas. Manifesta-se contra maus-tratos 
aos animais, mas entende que o assunto precisa ser discutido e ser mais instruído e que 
não se pode ter preconceito, nem fazer julgamentos, para não ser injusto. VEREADOR 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que não entrará na discussão, pois 
considera que a cidade tenha coisas mais importantes a serem tratadas. Responde ao 
Vereador Ailton Lima que vota por seu pensamento e não pela emoção, razão pela qual 
teve o dobro de votos na última eleição. Fala que não espera aplausos da plateia, nem 
aprovação da imprensa, mas seus atos estão de acordo com seus pensamentos. Fala que 
está com vergonha de ser político, pois bastou a OAB se manifestar na votação das 27 
cadeiras, todos recuaram, e deixa claro que é a favor do aumento do número de cadeiras, 
assim como é a favor de uma sessão semanal, pois a produtividade do Vereador não se 
mede pelo número de sessões semanais, pois muitos nem vêm ou chegam apenas no 
final. Desafia esta Casa a fazer uma sessão por dia, pois para isso os Vereadores são 
pagos. Registra acreditar que o Prefeito fará novo hospital na cidade. Finaliza dizendo que, 
às 15 horas, fará chamada para abertura da sessão. VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala que a produtividade está na rua, está em ouvir 
o povo, ir ao hospital, em cobrar o Prefeito a cumprir as promessas de campanha, dentre 
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outras, produzindo ao povo qualidade de vida, pois às vezes o vereador defende a 
realização de duas sessões, mas seu nome não aparece na Ata quando da abertura da 
sessão. Considera polêmico o projeto do Vereador Rautenberg, pois as religiões têm 
direito constitucional, razão pela qual registra que se absterá, pois é contra o experimento 
e o sacrifício de animais, mas respeita a umbanda e o candomblé. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Fala sobre a importante 
Campanha Nacional da Vacinação Contra o HPV. Exibe prospecto de seminário realizado, 
o ano passado, do qual foi um dos idealizadores, de Prevenção ao HPV, na Cidade de 
Santo André, que é o segundo câncer ginecológico que mais mata na região sudeste do 
país e o que mais mata na região nordeste, seminário que contou com grande número de 
pessoas. Espera que, em 2015, a vacinação seja para meninas, a partir de nove anos de 
idade e defende a ampliação da faixa etária. Sobre a realização da sessão desta Casa 
num único dia e o dia todo, entende que seria prático, todavia perderiam o horário da 
transmissão das sessões pela televisão e os munícipes não poderiam acompanhar os 
trabalhos de suas residências, mas não concorda com a diminuição do tempo de trabalho. 
Sobre a matéria dizendo que vereador tem décimo terceiro salário, registra que os 
vereadores desta Casa não têm décimo terceiro salário. Quanto à questão do corte do 
salário ao meio, diz que está nesta Casa para trabalhar pela população e não vive do 
salário de parlamentar. Manifesta preocupação em relação à Praça Kennedy, na Vila 
Bastos, em especial nas madrugadas nos finais de semana e defende que haja equilíbrio 
entre a paz dos moradores e o direito à diversão dos jovens. ASSUME A PRESIDÊNCIA A 
SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Inicia 
dizendo que, conforme a Constituição Federal, é inviolável a liberdade de consciência e de 
crença, tratando-se, portanto, de cláusulas pétreas, ou seja, aquelas que não podem ser 
mudadas nem por emenda. Registra seu voto favorável ao veto do Prefeito Carlos Grana 
ao projeto do Vereador Rautenberg, apesar de entender sua preocupação com a 
preservação dos animais. Quanto ao debate sobre a realização de duas sessões na Casa, 
diz que a Bancada do PT apoia a manutenção dos trabalhos, salientando que o trabalho do 
Vereador não se restringe às sessões. Parabeniza a Igreja Católica pela Campanha da 
Fraternidade com o tema do tráfico humano e sugere que a OAB e outras instituições 
façam parte dessa discussão. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) – Agradece o Prefeito Carlos Grana por disponibilizar inscrições para 
trabalhadores interessados em participar de ações da economia solidária no município, 
tratando-se de cursos de um programa nacional de acesso ao ensino técnico a pessoas 
que poderão ingressar no mercado do trabalho. Manifesta apoio, em nome da Bancada de 
Sustentação, ao Sr. Valdir, da Federação de Resistência da Cultura Afro-Brasileira e 
reitera que, apesar de o projeto do Vereador Rautenberg ser inconstitucional, entende o 
posicionamento do Vereador em relação à preservação dos animais. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Concorda com a fala do 
Vereador Marcos Pinchiari de que está equivocada a matéria do jornal que trata do décimo 
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terceiro salário dos Vereadores, uma vez que também não recebeu. Registra que é 
católico, mas respeita todas as religiões e crenças. Enfatiza que o projeto é inconstitucional 
e por isso será favorável à manutenção do veto. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI 
LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Manifesta-se favorável à manutenção de duas 
sessões semanais, pois é um espaço importante de debate, apesar de o trabalho do 
Vereador não se restringir a isso. Reafirma que foi inverídica a informação sobre décimo 
terceiro salário e verba de gabinete para os Vereadores. Fala que sem política não há 
democracia, por isso defende o Orçamento Participativo e a importância de discutir os 
problemas da cidade. Finaliza dizendo que mantém a mesma posição da Bancada do PT 
quanto à manutenção do veto do Prefeito ao projeto que proíbe o uso e sacrifício de 
animais em práticas e rituais religiosos do município. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Parabeniza a Liga das Escolas de Samba de Santo 
André, o Prefeito Carlos Grana, todas as entidades e os envolvidos na realização dos 
desfiles, tendo ocorrido de forma ordenada e sem transtornos. Defende instituições como a 
OAB e Acisa, que já participaram de muitos debates importantes. Comenta que as 
manifestações populares vieram ao encontro da insatisfação com a classe política, que 
muitas vezes está preocupada em defender os próprios interesses, por isso conclama as 
entidades que mantenham a participação em debates sérios sobre as questões da 
sociedade. Discorda de utilizar as instituições para legislar em causa própria. Reitera 
necessidade de a OAB promover o debate sobre o Código Penal Brasileiro. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela 
ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) que parabeniza o Movimento da Renovação Carismática, da Igreja Católica - 
Região Leste, pelo evento Rebanhão, realizado durante o Carnaval, no Parque Celso 
Daniel. Agradece a todos os departamentos da Prefeitura que ofereceram suporte para a 
realização do evento e aos organizadores. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Às 18h50min, passa-se à ORDEM DO DIA 
com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação da 
PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/13, protocolo 008349, de 
autoria do Vereador Edson Sardano, que visa a acrescentar o § 8º ao art. 128, no Capítulo 
VI, seção III da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer das Comissões de Justiça 
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e de Finanças. PROCESSO N. 2.673/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 2º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 56/13, protocolo 005482, de autoria 
do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a reserva de vagas de estacionamento 
de shoppings-centers, centros comerciais e hipermercados para gestantes e pessoas com 
crianças de colo, no âmbito do Município de Santo André, e dá outras providências. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N. 2.172/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 3º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 61/13, protocolo 005673, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a criação do Cadastro Municipal da Pessoa 
Portadora de Deficiência no Município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.216/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 65/13, 
protocolo 005898, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que visa a 
denominar de “Parque Centro de Artes e Esportes Unificados Jaboticabeiras” (Parque CEU 
das Artes Jaboticabeiras), o logradouro público conhecido como Praça das Jaboticabeiras, 
localizado na Rua Engenheiro Alfredo Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, Jardim Marek. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.264/13 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
68/13, protocolo 006092, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
adaptação de banheiros públicos e de fácil acesso para pessoas com deficiência, em 
centros esportivos e parques do município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.310/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 73/13, 
protocolo 007438, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da existência de cadeiras de rodas em edifícios comerciais, hotéis e 
repartições públicas em que haja atendimento à população. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 2.514/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
75/13, protocolo 007440, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade das empresas que administram cinemas instalados em Santo André a 
ceder ao Poder Público, antes das sessões, um minuto para realização de Campanhas 
Socioeducativas. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 2.515/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 8º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 78/13, protocolo 007639, de autoria do 
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Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a proibição de cobrança pelo uso de 
estacionamento de veículos em estabelecimentos hospitalares. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
2.543/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 80/13, protocolo 007716, de autoria do Vereador Sargento 
Juliano, denominando a área localizada na Rua Santa Joana D’Arc com Rua São Judas 
Tadeu, na Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer n. 72/13 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 2.562/13 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
81/13, protocolo 007717, de autoria do Vereador Sargento Juliano, denominando a área 
localizada na Rua Adelino Fontoura com Rua Afonso Lopes, no Jardim Silvana de Praça 
Erundina A. Santos. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 90/13, protocolo 008360, de autoria do Vereador Sargento 
Juliano, visando a alterar a redação de artigos da Lei n. 7.537/97 de 23 de setembro de 
1997, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação das caçambas coletoras de 
entulho em via pública. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 12 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 103/13, protocolo 
009201, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a obrigação dos 
Equipamentos do Sistema Único de Saúde do município de Santo André de fornecer 
comprovante de agendamentos de consultas e exames aos pacientes. As Comissões de 
Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer n. 4/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 2.865/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 13 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 105/13, protocolo 009445, de autoria do 
Vereador Dr. Almir Cicote, visando a denominar “Ponte Prefeito Lincoln Grillo” a estrutura 
situada na Avenida Antonio Cardoso, sobre o Rio Tamanduateí, ligando o Centro à Vila 
Curuçá. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.924/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 112/13, protocolo 009732, de autoria do Vereador Ailton Lima, que visa a 
denominar o centro tecnológico, a ser construído junto à Avenida dos Estados s/n, no 
Bairro Várzea do Tamanduate,í de “Centro Tecnológico Professor César Lattes”. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. Apresentada Emenda Modificativa, 
protocolo 001987. PROCESSO N. 2.994/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 15 - 
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PRIMEIRA discussão Adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 117/13, protocolo 
010099, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando a denominar a viela existente entre os 
nºs 639 e 475 da Rua Alabastro paralelo com os nºs 118 e 130 da Rua Anápolis, ambas na 
Vila Linda “Viela Horace Singleton Ward”. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 001986. PROCESSO N. 3.055/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 16 - PRIMEIRA discussão e adiada votação do PROJETO DE LEI CM 
128/13, protocolo 010263, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando a denominar área 
localizada na Avenida Lauro Muller, com Avenida Guido Aliberti, na Vila Palmares, como 
Praça Pastor João da Silva Gonçalves. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Educação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 001988. PROCESSO N. 
3.096/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 17 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 130/13, protocolo 010277, de autoria do Vereador José Montoro 
Filho – Montorinho e demais Vereadores, que dispõe sobre o sistema de cobrança por 
tempo fracionado nos estacionamentos particulares do município de Santo André. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.342/95 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 18 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
133/13, protocolo 010704, de autoria do Vereador Tonho Lagoa, que cria o Centro de 
Apoio e de Tradições Nordestinas no Município. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Finanças e de Educação. PROCESSO N. 3.167/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 19 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 139/13, 
protocolo 010894, de autoria do Vereador Ailton Lima, que visa a instituir o Dia do Gráfico 
no âmbito de município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 
124/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.187/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 20 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 140/13, 
protocolo 011213, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais 
Vereadores, visando a denominar Praça Mariano Ferreira dos Santos, o espaço de lazer, 
localizado no Núcleo Habitacional Nova Progresso. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 3.230/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 21 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 141/13, protocolo 011220, de autoria do 
Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos restaurantes, bares 
e estabelecimentos congêneres em disponibilizar meia porção ou refeição para aqueles 
que, comprovadamente, foram submetidos à cirurgia bariátrica ou gastroplastia, bem como 
cobrar para os mesmos, valor igual ou inferior a 50% (cinquenta por cento) nos sistemas 
de rodízios ou preços fixados por pessoa, e dá outras providências. Pendente de parecer 
da Comissão de Justiça. Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 001070. PROCESSO 
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N. 3.233/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 142/13, protocolo 011245, de autoria do Vereador Alemão 
Duarte, visando a permitir a confecção, o transporte e a soltura de balão ecológico, sem 
fogo, no Município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Saúde. PROCESSO N. 3.243/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 23 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 144/13, protocolo 011387, de autoria do 
Vereador Ronaldo de Castro, que dispõe sobre a proibição de venda de refrigerantes a 
menor de 18 anos e de alimentos com alto teor calórico e níveis reduzidos de nutrientes, 
em estabelecimentos de ensino público e privado. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 3.278/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 24 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 149/13, protocolo 
012172, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a implantação de 
Serviços de Fitoterapia no Município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões 
de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 3.351/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 25 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 150/13, 
protocolo 012190, de autoria dos Vereadores Roberto Rautenberg e Ronaldo de Castro, 
que proíbe a instalação de novos institutos e afins que realizem a vivissecção, assim como 
o uso de animais em práticas experimentais que provoquem sofrimento físico ou 
psicológico, sendo estas com finalidades pedagógicas, industriais, comerciais ou de 
pesquisa científica. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. 
PROCESSO N. 3.361/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 26 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 151/13, protocolo 012279, de autoria do 
Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a instituição no âmbito do município de 
Santo André do Dia de Enfrentamento à Fibromialgia, a ser realizada, anualmente, no dia 
12 de maio. As Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer n. 01/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.375/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 27 
- PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/13, 
protocolo 001995, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a alterar dispositivos 
do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André no intuito de instituir Comissão 
Permanente de Fiscalização de Contratos, Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e 
dá outras providências. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 27/13 opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 28 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09/13, 
protocolo 003351, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, que 
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altera o teor do art. 9º da Resolução nº 02, de 1981, que dispõe sobre o Regimento 
Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.562/13 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 28 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
RESOLUÇÃO Nº 12/13, protocolo 009335, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e 
outros Vereadores, alterando a redação do art. 104 e do §4º do mesmo artigo da 
Resolução n. 02, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 30 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 14/13, protocolo 009427, de autoria 
do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, alterando a redação do art. 94 da 
Resolução n. 2, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.918/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. Pela ordem, o Vereador Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) justifica que os projetos adiados estão pendentes 
de parecer e que quando assumiu a CCJ não poderia dar parecer sem primeiro conhecer 
as matérias. Entende ser importante a realização de uma reunião dos Vereadores para 
discutir os projetos, a fim de fazer avaliação das matérias. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) sugere que a reunião seja realizada no dia 17 de março, 
segunda-feira, às 14h30min, para tratar dos projetos dos Vereadores e também da reforma 
administrativa e reforma hidráulica e elétrica. Pela ordem, o Vereador Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg) requer adiamento do Veto constante do Item 35 da 
Ordem do Dia, tendo se manifestado sobre o adiamento os Vereadores José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) e 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), sendo ao final rejeitado o pedido de 
adiamento. ITEM 31 - Discussão adiada e votação do VETO PARCIAL ao Autógrafo n. 
110/13, protocolo 014809, referente ao PROJETO DE LEI 61/13, que dispõe sobre a 
reorganização da estrutura administrativa e organizacional da Administração Pública 
Municipal de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 10/14 opinando 
pela sua manutenção. PROCESSO N. 3.503/13 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O 
VETO POR ONZE VOTOS FAVORÁVEIS: Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), QUATRO VOTOS 
CONTRÁRIOS: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), E TRÊS ABSTENÇÕES: Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva 
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(Tonho Lagoa); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. Pela ordem, os Vereadores Evilasio 
Santana Santos (Bahia) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) retificaram o 
voto, registrando voto sim à manutenção do veto. ITEM 32 - Discussão adiada e votação 
do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 115/13, protocolo 000297, referente ao PROJETO DE 
LEI CM 82/13, que dispõe sobre a declaração de utilidade pública a Associação dos 
Moradores do Jardim Ciprestes. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 11/14 
opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 2.564/13 - quorum: M.A. p/ rej. 
[MANTIDO O VETO POR TREZE VOTOS FAVORÁVEIS: Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) E CINCO VOTOS CONTRÁRIOS: 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano); ausentes: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) e Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo)]. ITEM 33 - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 
80/13, protocolo 014801, referente ao PROJETO DE LEI CM 83/13, dispondo sobre a 
obrigatoriedade dos Hospitais, UBS, Pas, UPAs e demais Unidades da Rede Municipal de 
Saúde, fixar em locl visível ao público relação, em Língua Vernácula e em Braile, contendo 
os nomes dos profissionais que estiverem em atividade regular ou de plantão, atualizada a 
cada 24 horas. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 16/14 opinando pela sua 
manutenção. PROCESSO N. 2.612/13 - quorum: M.A. p/ rej. [Em discussão: LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)] [MANTIDO O VETO POR DEZ 
VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José 
de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) E QUATRO VOTOS 
CONTRÁRIOS: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ITEM 34 - 
Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 89/13, protocolo 014802, 
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referente ao PROJETO DE LEI CM 89/13, visando a autorizar as empresas privadas a 
efetuarem a manutenção de monumentos, esculturas e obras de arte, públicos – “Adote 
um Monumento Cultural”. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 12/14 opinando 
pela sua manutenção. PROCESSO N. 2.654/13 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O 
VETO POR DOZE VOTOS FAVORÁVEIS: Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete ETonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo 
do Gás), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) E QUATRO 
VOTOS CONTRÁRIOS: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg) E UMA ABSTENÇÃO: Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo)]. ITEM 35 - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo n. 
96/13, protocolo 008508, referente ao PROJETO DE LEI CM 94/13, que proíbe o uso e o 
sacrifício de animais em práticas de rituais religiosos no Município de Santo André. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 12/14 opinando pela sua manutenção. 
PROCESSO N. 2.742/13 - quorum: M.A. p/ rej. [Em discussão: ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) e JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ 
DE ARAUJO)] [MANTIDO O VETO POR DEZ VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), TRÊS VOTOS CONTRÁRIOS: Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), E QUATRO ABSTENÇÕES: Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] [Declaração de voto: Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg)]. ITEM 36 - Discussão adiada e votação do VETO 
TOTAL ao Autógrafo n. 90/13, protocolo 014787, referente ao PROJETO DE LEI CM 
102/13, que dispõe sobre a divulgação dos valores das multas de trânsito de competência 
do Município de Santo André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO 
N. 2.848/13 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça - Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), pela manutenção; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
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Zacarias), pela rejeição; Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), pela manutenção] 
[MANTIDO O VETO POR DEZ VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa), CINCO VOTOS CONTRÁRIOS: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), E DUAS ABSTENÇÕES: Evilasio Santana Santos (Bahia) e Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 37 - Discussão adiada e votação do VETO PARCIAL 
ao Autógrafo nº 86/13, protocolo 014766, referente ao PROJETO DE LEI CM 111/13, 
visando a instituir “Dia Municipal de Doadores de Leite Humano”, no Município de Santo 
André. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.993/13 - quorum: 
M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça - Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), pela manutenção; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), pela rejeição; 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), pela manutenção] [MANTIDO O VETO POR 
TREZE VOTOS FAVORÁVEIS: Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), TRÊS VOTOS CONTRÁRIOS: Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), E UMA ABSTENÇÃO: Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo)]. Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) hipoteca apoio 
aos baloeiros. ITEM 38 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 35/14, 
protocolo 002308, de autoria da Vereadora Profª Bete Tonobonh Siraque, que denomina o 
Centro Educacional Santo André do Parque Andreense como “CESA Parque Andreense 
Luiz Gushiken”. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer n. 01/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 251/14 - quorum: m.s. [APROVADO]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário, com exceção dos protocolos 2515 e 2518, de 
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autoria do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima), que foram REJEITADOS, em 
virtude da ausência do autor. Quando da aprovação dos Protocolos 2503 e 2514, Votos de 
Pesar, observou-se um minuto de silêncio, em homenagem póstuma. Às 19h45min, passa-
se à TRIBUNA LIVRE: ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA). SR. JOHNNY ALVAREZ DA SILVA – Representando 
a Associação Brasileira dos Baloeiros Ecológicos e dos Artistas de Papel, diz que o balão 
sem fogo se trata de uma arte praticada há trezentos anos, no Brasil, e vai ao encontro da 
proibição de soltar balões com fogo, bem como se trata de uma manifestação cultural, 
também amparada pela Constituição Federal. Explica que o balão sem fogo é construído 
com cores escuras, cheio com ar quente, após isso a boca do balão é tapada e este é 
deixado para que o sol o leve ao céu. Fala que existe a preocupação em orientar os 
baloeiros quanto ao resgate dos balões, mas a invasão de domicílios para esse fim já é 
trabalho da Polícia. Pede apoio dos Vereadores para a votação desse projeto. A 
Presidente Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) manifesta seu voto de apoio 
aos baloeiros sem fogo e registra que não sabia que existia uma forma de soltar balão sem 
fogo, embelezando o céu, sem ferir o meio ambiente e sem trazer problemas 
constitucionais, e, nada mais havendo a tratar, declara encerrada a presente sessão, às 
dezenove horas e cinquenta e seis minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada do 
Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
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